



学校だより

中央市立豊富小学校
学校通信第1号
発行日 令和4年4月12日

ようこそ，豊富小学校へ

ご入学，ご進級おめでとうございます

ご入学，ご進級，おめでとうございます。18名の新一年生を迎え，いよいよ令和4年度が始まりました。今年は，桜の開花が予想以上に早く，新緑の芽吹きの中での入学式となりました。新型コロナ感染拡大防止対策のため，在校生の入学式への参加はできませんでしたが，新6年生の準備してくれた，校歌の紹介や合奏のビデオ上映は，新一年生の心に響くものでした。また新一年生の自己紹介も大変立派で，小学校生活の第一歩をしっかりと踏み出してくれました。

さて，本校は長い歴史を持った学校です。激動の時代を過ごすなか，大勢の卒業生に見守られ伝統を築いてきた学校です。本校が充実した教育活動を実施できるのも，ひとえに保護者，地域の皆様のご支援のおかげです。本校が目指す「心豊かに，かしこく，たくましく生きる子ども」を育てるには，保護者の皆様のご理解とご協力が必要です。昨年度同様に令和4年度も，保護者と教職員，さらに地域が連携して児童のより良い成長に向けて邁進していきたいと思えます。

入学，転入された児童・保護者の皆様，こころより歓迎いたします。「ようこそ，豊富小学校へ」。たぶん何気なく使っている「ようこそ」ですが，なんと心地よい響きでしょうか。辞書には，形容詞の「よい」に強調の係助詞の「こそ」の「よくこそ」が変化した感動詞だそうです。「よくまあ，(来てくださった)」「大いに歓迎します」の意味です。全校児童(保護者)のみなさん，ようこそ豊富小学校へ・・・



※保護者の皆様には，学校より学級だよりや保健・図書だより等をよくご覧になり，お子様のためにサポートをお願いします。教職員と保護者の皆様とで「心をひとつ」に一致団結し，より良い豊富小学校を築いてまいりましょう。

※昨年度に引き続き，新型コロナウイルス感染対策のお願いです。

◎家庭訪問が4月20日(水)～25日(月)が始まります。昨年度同様に，玄関での顔合わせ程度の訪問となりますのでご理解ください。

◎4月28日(木)に授業参観・学年PTA・PTA総会(書面提案)を予定しています。授業参観につきましては，1時限(5校時)の授業を2・3分割(1年～3年は2分割，4年～6年は3分割)しての参観となります。短い授業参観になってしまいますが，ご理解とご協力をお願いします。

文責：校長 五味 宏康